

AWNI

Kedatangan Taruni Magang Di Rutan Kudus: Sambutan Hangat Dari Kepala Rutan

David Fernanda Putra - KUDUS.AWNI.OR.ID

Jul 18, 2024 - 12:22



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Selasa (16/07) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menerima kunjungan taruni magang dari Politeknik Ilmu Pemasarakatan

(Poltekip) sebagai bagian dari kegiatan Orientasi Lapangan bagi Taruna Tingkat I Angkatan LVIII Tahun Akademik 2024. Berdasarkan surat izin dari Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nomor: PAS.1-KP.08.03-841 tentang Izin Pelaksanaan ORLAP, PKL, KKN, dan Magang Taruna Poltekip, kegiatan ini bertujuan untuk mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi serta meningkatkan kompetensi dan profesionalisme taruna melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat dan praktik lapangan.

Taruni bernama Innasa tiba di Rutan Kudus dan disambut hangat oleh Kepala Rutan Kudus. Kepala Rutan, Solichin, menyampaikan apresiasinya atas kedatangan Innasa serta mengucapkan selamat datang dan memberikan arahan mengenai tugas dan lingkungan pemasyarakatan. Beliau menekankan pentingnya pengalaman praktis ini untuk memperkaya pengetahuan dan keterampilan para taruna dalam bidang pemasyarakatan.

"Kami sangat menyambut baik kedatangan Taruni Innasa di Rutan Kudus. Diharapkan melalui magang ini, beliau dapat memperoleh wawasan yang mendalam tentang operasional dan tugas-tugas di lingkungan pemasyarakatan. Kami siap memberikan bimbingan dan pengalaman yang berharga selama masa magang," ujar Solichin.

Innasa mengungkapkan rasa terima kasihnya atas sambutan yang ramah dan berjanji untuk memanfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya guna memperdalam pemahaman tentang tugas dan fungsi pemasyarakatan. Ia berharap dapat berkontribusi positif selama masa magangnya di Rutan Kudus.

Kegiatan magang ini merupakan salah satu upaya Poltekip dalam mempersiapkan taruna agar memiliki kemampuan dan profesionalisme yang tinggi dalam bidang pemasyarakatan, serta sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat.